



Circuits courts et solidarité présentés par un pionnier au club nature (NR du 14 mai)

publié le 14/05/2019

coulonges-sur-l'autize Le club nature invite Daniel Chauveau

Il y a vingt ans, Daniel Chauveau a été élu président du club nature de Coulonges-sur-l'Autize. Depuis, il a mené de nombreuses actions de sensibilisation à l'environnement et à la solidarité. Il a notamment organisé des ateliers de cuisine locale et de fabrication de produits locaux. Il a également participé à des projets de développement durable et de lutte contre le réchauffement climatique. Daniel Chauveau est un homme engagé et passionné qui a su fédérer autour de lui de nombreux bénévoles et adhérents. Son club nature est devenu un véritable lieu de rencontre et de partage pour les habitants de Coulonges-sur-l'Autize.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.